

COMUNICADO

4264 2/22

Ante las elecciones al Senado

El Comité de Torreblanca de la OCE (Bandera Roja) saluda este acto que convoca el PCA en la presente campaña electoral para elegir un candidato al Senado y apoya a su representante AURORA, la compañera Aurora Leon.

Pero vemos necesario explicar nuestro voto. Porque es posible que muchos vecinos se extrañen de la actitud tomada por nuestro partido. Es cierto que a los dos partidos, es decir al P.C.A. y a la OCE (B.R) nos diferencian diversos puntos de vista en lo ideológico y en lo político; y esto es lo que hace que sigamos siendo dos partidos políticos diversos. Pero no es menos cierto que nos unen otros lazos comunes en los que no hemos ahondado, ni apoyándonos en ellos, hemos trabajado por la unidad práctica frente a los ataques del enemigo de clases común, como es el gobierno de la UCD, representante de los intereses del gran capital, y que en estos momentos de crisis económica que vivimos somete al pueblo a unas condiciones de vida cada vez más insostenibles.

La presente campaña de elecciones al Senado la enfocamos no en razón a lo que nos diferencia, sino en base a lo que nos une y hace posible luchar unidos en la práctica: el enfrentamiento contra el enemigo de todo el pueblo, la UCD, contra quien ambos Partidos luchamos desde nuestras propias perspectivas políticas.

UNIR TODAS LAS FUERZAS CONTRA ESTE ENEMIGO es el objetivo primero de la OCE BR.

han Porque la UCD es el enemigo de todo el pueblo: de la clase obrera (Estatuto de los trabajadores, regulación de empleo), enemigo de la mujer y del hombre (negación de la planificación familiar, divorcio, aborto, etc) de las autonomías (oposición a la 151 y ahora recorte de 50.000 mill. al Plan de Urgencia para Andalucía) y del pueblo en general (apoyo a la enseñanza privada y abandono de la pública y estatal)

Por todo esto nosotros propugnamos la formación de un amplio frente común de las fuerzas nacionalistas democráticas, progresistas y revolucionarias contra la UCD y el Gobierno Suarez en torno a un programa de defensa y ampliación de la democracia, de mejora de las condiciones de vida y trabajo del pueblo y defensa de la independencia de España respecto a las dos superpotencias. Por

Por estas razones nuestro Partido pasando de las palabras a los hechos lucha en unión del PCA en esta campaña electoral para frenar a la UCD y minar sus posiciones en el Parlamento y lograr que allí cada vez se oiga el clamor del pueblo con más fuerza.

Al mismo tiempo sentimos la incompreensión por parte de la izquierda del sentido de esta campaña electoral, lo cual lleva a la dispersión de voto

Así, pues, la O=C.E. (Bandera Roja) apoya la candidatura del PCA, en la persona de la compañera Aurora Leon y pide su voto a todos sus simpatizantes, y vecinos que nos han votado en otras elecciones, y a todos los vecinos que sienten la necesidad de la unidad contra el único enemigo que tiene la clase obrera y el pueblo: la UCD